



An den
Bürgermeister
der Stadt Schwelm

Rathausplatz 1
58332 Schwelm



Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem mein Bürgerantrag vom 24.01.2025 für die Einrichtung einer Freilauffläche für Hunde in der Sitzung des Liegenschaftsausschusses am 02.04.2025 negativ beschieden wurde, wende ich mich erneut an den Gemeinderat mit der Bitte um neuerliche Aufnahme, Beratung und Beschluss, eine solche Fläche in Schwelm einzurichten.

Nach der Veröffentlichung und Vorstellung meiner Bitte im Artikel von Redakteurin Alisa Schumann in der Westfalenpost am 02.05.2025 habe ich viele zustimmende Reaktionen im Stadtgebiet erfahren. Die Hundebesitzer begrüßen eine solche Einrichtung und würden – wie ich – die stadtnah gelegene Fläche auf der Wilhelmshöhe, direkt angrenzend an den Jugendsportpark zum Wald hin, als sehr geeignet ansehen.

Ich bitte, diesen Vorschlag zu prüfen.

Die Fläche ist ca. 15 mal 30 Meter groß. Sie würde weder die Sportpark-Nutzer noch die Wiese, auf der Kinder mit zwei Fußballtoren spielen können, beeinträchtigen. Es müssten lediglich drei weitere Seiten einen Zaun erhalten, weil die vierte Seite des Sportpark-Zaunes mit genutzt werden kann. Ein Tor, ein Kotbeutel-Spender mit Mülleimer und eine Bank würden das Ensemble vervollständigen.

Die vielen Hundehalter und -halterinnen würden es danken und begrüßen, wenn die Stadt Schwelm auch eine Lobby für Hunde erkennen ließe.

Mit freundlichen Grüßen

